

町民の皆様へ ～フジロックフェスティバルの開催と感染拡大防止について～

町民の皆様におかれましては、新型コロナウイルス感染防止のためのご協力をいただきまして深く感謝申し上げます。

このところ全国的にも新潟県においても多くの新規感染者数が報道され、湯沢町においても数名の感染者が確認されています。また、政府は17日、現在発令中の緊急事態宣言の対象地域に7県を追加することを決定しました。

このような状況の中で、20日から22日まで苗場スキー場で開催されるフジロックフェスティバルについて、町内外の多くの方々から様々なご意見が寄せられています。湯沢町は開催地として、国内でも最大級の音楽イベントであるフジロックフェスティバルを後援しておりますが、主催者に対して徹底した感染防止対策を求めるとともに、お客様を迎え入れる町内事業者に対しても同様に感染防止対策の実施を呼び掛けているところです。

今回のフジロックは「特別なフジロック」として、主催者や関係者が最後の最後まで可能性を探り、過去に例のない様々な対策を講じて開催されようとしています。内閣官房新型コロナウイルス感染症対策推進室及び感染症の専門家の方々、新潟県、医療機関、地区医師会からのアドバイスも受け、イベント規模の縮小や酒類の販売・持ち込み禁止などのほかチケット購入者への抗原検査キットの配布、来場者の検温と入場制限、関係者のPCR検査や抗原検査など、徹底した感染防止対策を行い実施されます。

ただし、こうした感染防止対策が効果を発揮するためには、主催者だけでなく来場者、そして町民の皆様の意識が重要となります。新型コロナウイルス感染症の終息が見えない中で、日々の暮らしは様々な制約を受けていることと存じます。一日も早く以前の生活が取り戻せるように、町は引き続きワクチン接種の推進や経済対策の実施に尽力してまいりますので、町民の皆様には、これまでどおり感染防止対策の徹底を心がけていただくよう改めてお願い申し上げます。

令和3年8月18日

湯沢町長

田村正幸